



Ciudad Real



GRUPO MUNICIPAL POPULAR

BALANCE 1 AÑO DE LEGISLATURA (13 JUNIO 2016)

Actividad Grupo Municipal PP

La actividad comienza el 13 de junio de 2015, tras unas elecciones en las que las urnas volvieron a dar la victoria al Partido Popular, aunque sin llegar a conseguir la mayoría absoluta. En Ciudad Real pasó lo que ha pasado en muchos otros sitios de España, o en la propia comunidad autónoma: Que la unión del PSOE (con unos pésimos resultados), más Podemos o cualquiera de sus marcas blancas, hizo posible que el PP no gobernase en Ciudad Real, por primera vez desde 1995.

Es importante señalar este hecho porque pese a esas reuniones, en las que hicieron el paripé de unas negociaciones, en lo único que se pusieron de acuerdo es en que no iban a dejar gobernar al partido más votado, al Partido Popular. El PP pasó a la oposición, y como principal partido de la oposición empezamos a trabajar y a marcar de cerca al equipo de Gobierno de Pilar Zamora. Un trabajo liderado por Rosa Romero hasta enero y por Miguel Ángel Rodríguez desde entonces, tras la marcha de Romero para ejercer un cargo en la Mesa de las Cortes.

¿Y qué balance podemos presentar como grupo?

Un balance que no puede presentar ningún otro grupo de la oposición de este Ayuntamiento. Principalmente porque tanto Ganemos como Ciudadanos son, en buena medida, por acción o por omisión, partícipes de las políticas del PSOE. Están más preocupados en hacer oposición al PP que en hacérsela al PSOE que gobierna. Ganemos es socio y corresponsable del caos en el que se encuentra sumida la ciudad, y Ciudadanos los dos concejales que tiene, ostentan delegaciones de la alcaldesa. En concreto les ha delegado dos presidencias de comisión. Eso es ir de la mano, porque no se delega en alguien en quien no confías.

El año de gobierno transcurrido hasta ahora se traduce en unas cifras que avalan el trabajo de este Grupo Municipal. 11 plenos en los que el GMP ha presentado:

* **22 mociones** (una media de dos por Pleno), de las que se han aprobado seis (el 27,27% de las presentadas).

Temas:

- | | |
|--|--|
| -Smart city | -Unidad de España |
| -3 sobre remunicipalizaciones y Emusvi | -Empleo |
| -Bolsa de trabajo de operarios | -Limpieza Ciudad |
| -Semana Santa | - Apoyo al Deporte |
| -Enfermedades raras (SI) | -Educación concertada |
| -Tarjeta Discapacitados (SI) | -Plaza de Cervantes (SI) |
| -Diputaciones Provinciales (SI) | -Banco Municipal de Libros (SI) |
| -Apoyo al Comercio | -Apoyo al Deporte |
| -Restauración Virgen de Alarcos | -Plaza de la Provincia (SI) |
| -Agricultura Ecológica | -Moción Apoyo Ecuador |

- **125 preguntas en Pleno** (una media de 11 por pleno, de largo el Grupo que más control y fiscalización hace al equipo de Gobierno.)
- **94 preguntas por escrito** (solicitando datos e información de distintas concejalías)
- Se ha celebrado una Junta General de Emusvi y un Pleno extraordinario a petición de este Grupo.

Hemos mantenido incontables reuniones de trabajo con personas individuales y con asociaciones y colectivos de todo tipo. Con Clubes deportivos, (fútbol, balonmano, esgrima, baloncesto...) con asociaciones de vecinos (Larache, Puerta de Toledo, Los Rosales, Las Pedregosas), con asociaciones sociales, con sindicatos y con trabajadores del Ayuntamiento, con entidades empresariales, con asociaciones de Semana Santa, en definitiva, con un amplio espectro de la sociedad civil de Ciudad Real, que nos han trasladado sus inquietudes y problemas, que después de se convertían en mociones o preguntas en el Pleno. **Queremos que los ciudadanos nos pongan cara y sepan que estamos ahí para ayudar. Para ser la correa de transmisión entre la calle y el Ayuntamiento.**

Frente a este trabajo en positivo, el año de Pilar Zamora es el año del retrovisor. De mirar hacia atrás. Y cuando conduces y miras hacia atrás en vez de mirar hacia delante, hacia la carretera, al final te la pegas.

Eso es lo que le ha pasado a Pilar Zamora y a su equipo, que este primer año se la ha pegado. Se han dedicado a hacer el vago y a hacer oposición a la oposición. A tomar decisiones que generan polémicas innecesarias y a crear problemas donde no los había.

- Lo primero que hicieron fue liberarse todos. Eso no había sucedido nunca en este ayuntamiento. La mayoría de los concejales no se ganan el sueldo que cobran
- Lo segundo, nada más tomar posesión, fue renunciar a una subvención de 800.000 para invertir en tecnología en Ciudad Real y generar empleo de calidad y de alta cualificación. La excusa fue que los 200.000 euros que tenía que poner el Ayuntamiento y que se los dejó apartados el anterior equipo del PP, servirían para comprar materiales para los planes de empleo. Pues bien, hoy 8 de junio, se está celebrando la mesa de contratación para adquirir esos materiales. Desde julio de 2015 tenían liberados esos 200.000 euros y han tenido que empezar los planes de empleo sin materiales. Esta es su forma de gobernar.
- Los primeros presupuestos que crearon eliminaron las subvenciones a la Hdad. De la virgen del Prado, a los pandorgos, a Mazantini y a los toros. Después se cargaron el Voto de la Inmaculada, el Voto de la Virgen del Prado y las dulcineas infantiles. Están en contra de nuestras tradiciones.

- Educación y Deportes merecen un capítulo aparte. Jamás habían sido gestionadas esas concejalías por una persona tan incompetente. Con sus decisiones se está cargando el deporte base y el federado. Las escuelas deportivas están perdiendo calidad y los clubes se quejan de falta de apoyo. En cuanto a educación, se ha cargado la escuela municipal de Lenguas Extranjeras. De todos los idiomas que se ofertaban quedan Francés (con un puñado de alumnos), e Inglés. El resto de idiomas han pasado a la historia.
- En cuanto a Urbanismo, del prometido Plan de Ordenación Municipal nada se sabe. Duerme el sueño de los justos. Se están dedicando a ejecutar algunas obras aprobadas y planificadas durante el anterior gobierno del PP. La obra de la Puerta de Toledo acumula meses de retraso y la de la plaza de Cervantes ni ha empezado y, mucho nos tememos, que será una obra cuya ejecución perdurará más que el mandato del PSOE.
- En cuanto a movilidad, mantienen el mismo modelo que el del PP, cosa de la que nos alegramos. Van a establecer mejoras en la ZONA AZUL, pese a que el concejal del área fue uno de los promotores de la recogida de firmas para eliminar la zona azul y la propia Zamora firmó.
- Estamos perdiendo la calidad de vida de la que gozó Ciudad Real. La ciudad está sucia y paralizada. La desidia y la falta de trabajo de los concejales se notan en la ciudad.
- Estamos perdiendo la posición como capital en detrimento de otras ciudades de nuestro entorno que se llevan las inversiones y los planes de la Junta con el silencio cómplice de Zamora. La subvención de las Smart City a la que renunció Zamora ha ido a parar a Valdepeñas, que se pondrá por delante de Ciudad Real en este tema.
- Presupuestos participativos. Junto con la Zona Azul es la gran mentira de Zamora. 500.000 euros de un presupuesto de 67.000.000 € representa un 0,75% del presupuesto. Los ciudadanos podrán decidir sobre un 0,75% de presupuesto. **Sobre el 99,25% restante solo deciden el PSOE y GANEMOS. (reposición y arreglo de acerados)**

¿A qué más cosas se ha dedicado el PSOE durante este año?

Todo lo anterior se puede resumir en dos acciones: En hacer oposición a la oposición creando comisiones, y en crear problemas donde no los había, como con el tema de las **remunicipalizaciones**.

1.- A crear comisiones para mirar atrás: Comisiones de Pleno que ellos llaman pomposamente de investigación, cuando saben que un ayuntamiento no tiene capacidad legal de crear este tipo de comisiones.

Un ejemplo. Crearon una **“Comisión Seguimiento de la Contratación”**, a la que solo llevan contrataciones del anterior equipo de Gobierno del Partido Popular. Esta comisión ha celebrado hasta la fecha 13 sesiones y ha estudiado decenas de contratos del anterior equipo de Gobierno. No ha detectado ninguna irregularidad. Algunas de esas comisiones duran 5 minutos. Los ciudadanos deben saber esto.

Se han celebrado más sesiones de comisiones para mirar atrás, que de Plenos para proponer cosas y mirar hacia el futuro. De una sola comisión llevamos trece sesiones, que les cuestan dinero a los ciudadanos, por 11 sesiones de pleno. Esto es una desvergüenza y demuestra que gobiernan desde el rencor y desde el sectarismo.

Se niegan a llevar a esa comisión contrataciones de su mandato. A día de hoy se está produciendo una situación que raya en lo delictivo y es que el PSOE mantiene a una empresa sin ningún tipo de contrato. La empresa que presta el servicio de limpieza de colegios hace algo más de un año que está trabajando sin ningún tipo de relación contractual con el Ayuntamiento. Ni se ha tramitado ninguna prórroga, ni se ha iniciado el procedimiento de contratación como marca la legislación al respecto. Hace unos días presentamos un escrito solicitando una serie de aclaraciones, y si esas aclaraciones no nos satisfacen acudiremos a la **fiscalía** a denunciar esta situación, a todas luces anómala, que puede tener graves consecuencias para el Ayuntamiento.

2.- Capítulo aparte merece el tema de las **Remunicipalizaciones**:

Qué decir que no se haya dicho ya. No vamos a consentir que el pago a Ganemos para que Zamora siga siendo alcaldesa, pase porque los ciudadanos perdamos servicios, ni porque 200 personas pierdan su puesto de trabajo. Nos parece una desvergüenza que el portavoz del PSOE les dijera en su cara a los trabajadores que pueden perder su trabajo, que *“el que tenga prisa que se espere”*.

Hay que tener mucho cuajo, por no decir otra cosa, para dirigirse así a personas como las de la tele municipal, que están en el paro por su culpa, y a jardineros y limpiadoras que en muchos casos solo cuentan con ese ingreso para sobrevivir. Desde luego solo este tema sería suficiente para que Zamora se fuera a su casa porque lleva un año hablando de un asunto que no es capaz de solucionar, que ha creado un problema donde no había ninguno y que ahora ha paralizado hasta después de las elecciones.

Es difícil hacer más daño en tan poco tiempo a esta ciudad. Desde el Grupo Popular calificamos este año **como el año de las mentiras, como un año perdido para Ciudad Real.**

Hemos elaborado un tríptico que entregaremos en mano por la calle y que también buzonearemos, para denunciar las consecuencias que el pacto entre PSOE y Ganemos está teniendo para Ciudad Real. A la vista de lo que ha sido este año nos podemos imaginar los tres que nos esperan. Si Zamora no quiere ser recordada como la persona que hizo retroceder a esta ciudad, como la persona que hizo que Ciudad Real pierda sus señas de identidad como ciudad amable y ejemplo de calidad de vida, debería marcharse a su casa ahora que aún no está todo perdido.



Grupo Municipal Popular